

Finances et administration

La Direction finances et administration a la responsabilité de produire l'information financière des différents fonds de la Fédération et des syndicats régionaux. Elle assume également les opérations monétaires reliées à la confection de la paie des producteurs et aux paiements des frais de transport ainsi qu'à la facturation aux usines. La direction fournit de plus un soutien administratif et des conseils financiers aux dirigeants en ce qui concerne le fonctionnement de l'organisation et le développement des dossiers connexes.

À l'analyse des résultats du Fonds d'administration, nous constatons une réduction importante du solde du fonds. Cette situation résulte principalement de l'adoption, à l'assemblée générale d'avril 2002, de la résolution réduisant temporairement (de mai à décembre 2002) la contribution pour l'administration du plan conjoint.

D'autre part, les prélèvements du Fonds de publicité et promotion sont à la hausse malgré la baisse de production puisqu'à compter de septembre 2001 la contribution pour la publicité avait été majorée de 0,0783 \$/kg s.t. à 0,0860 \$/kg s.t. (ce qui équivaut à 0,10 \$/hl de plus). Cette majoration était en vigueur durant toute l'année 2002.

À la lecture des résultats du Fonds du pool, nous observons que les recettes provenant des ventes de lait ont atteint près de 1,634 milliard de dollars comparativement à 1,678 milliard l'an passé. Cette baisse, en dépit de l'augmentation des prix du lait en février 2002, est attribuable à la diminution du volume de ventes provinciales. Le résultat des péréquations canadiennes a progressé pour sa part de plus de 15,6 millions de dollars.

Rappelons par ailleurs que les producteurs ont contribué au Fonds d'indemnisation par une retenue de 0,28 \$/hl sur les ventes de lait pour les mois de janvier à juillet 2002. Le montant de 4,28 millions de dollars ainsi prélevé a complété le financement de la prime de régularité qui avait été versée d'août à novembre 2001.

Soulignons enfin que 2002 a été une année particulièrement intense en termes d'activités pour la défense de notre système de gestion de l'offre, plus particulièrement en ce qui a trait au prix du lait et au contrôle des importations. Les coûts relatifs aux manifestations, rencontres de députés et ministres, signatures de pétitions ont été assumés par le Fonds de défense des intérêts économiques des producteurs de lait. Les résultats financiers de ce fonds sont présentés à huis clos aux délégués lors de l'assemblée générale annuelle.



FINANCE AND ADMINISTRATION

The Finance and Administration Department is responsible for producing financial information for various Federation and regional syndicate Funds. It also handles all operations involved in preparing producer milk cheques, transportation cost payments and plant billings. The Department also provides administrative support and financial advice to the Federation's officers with respect to the organization's operations and the development of related issues.

An analysis of the results of the General Operating Fund indicates a significant drop in the balance of the Fund. This situation is chiefly due to a resolution adopted at the April 2002 General Meeting to temporarily reduce (from May to December 2002) the levy for administration of the Joint Plan.

However, revenues from advertising and promotion levies are up despite a decline in production since the levy was increased from \$0.0783/kg t.s. to \$0.0860/kg t.s. (or an increase of \$0.10/hl) in September 2001. This increase was in effect during all of 2002.

A review of the results of the Pool Fund shows that milk sales reached nearly \$1.634 billion, compared to \$1.678 billion last year. This drop, despite an increase in the price of milk in February 2002, is due to a decline in provincial sales. Returns from pooling milk sales posted an increase of over \$15.6 million.

It should also be recalled that producers contributed to the Compensation Fund through a levy of \$0.28/hl on milk sales for the months of January to July 2002. The amount of \$4.28 million thus collected completed the financing of the production regularity bonus that was paid to producers for the months of August to November 2001.

Finally, it should be noted that 2002 was a particularly busy year in terms of activities to defend our supply management system, especially in the area of milk pricing and import controls. The costs related to demonstrations, meetings with elected representatives and Ministers, and the signing of petitions, were covered by the Fund for the defence of the economic interests of dairy producers. The financial results of this Fund are presented to delegates in private during the Annual General Meeting.

PAIEMENT AUX PRODUCTEURS – 2002
Payments to producers – 2002

	Intraquota <i>In-quota</i>			Hors quota * <i>Over-quota *</i>		
	Prix de la matière grasse <i>Price of butterfat</i>	Prix de la protéine <i>Price of protein</i>	Prix du lactose et autres solides <i>Price of lactose and other solids</i>	Prix de la matière grasse <i>Price of butterfat</i>	Prix de la protéine <i>Price of protein</i>	Prix du lactose et autres solides <i>Price of lactose and other solids</i>
	\$/kg	\$/kg	\$/kg	\$/kg	\$/kg	\$/kg
Janvier - <i>January</i>	5,7658	9,1256	1,3539	1,1000	1,1000	1,1000
Février - <i>February</i>	5,9635	9,0273	1,3371	1,1000	1,1000	1,1000
Mars - <i>March</i>	5,8400	8,4571	1,2424	1,1000	1,1000	1,1000
Avril - <i>April</i>	5,9468	8,5916	1,2508	0,7900	0,7900	0,7900
Mai - <i>May</i>	6,0094	8,9276	1,2800	0,7900	0,7900	0,7900
Juin - <i>June</i>	6,0567	9,9633	1,4209	0,7900	0,7900	0,7900
Juillet - <i>July</i>	6,0164	9,6963	1,3498	0,7900	0,7900	0,7900
Août - <i>August</i>	6,1659	9,6083	1,3614	0,6500	0,6500	0,6500
Septembre - <i>September</i>	5,9346	9,2842	1,3616	0,6500	0,6500	0,6500
Octobre - <i>October</i>	5,9202	9,3298	1,3955	0,6500	0,6500	0,6500
Novembre - <i>November</i>	5,8587	9,1826	1,3768	0,6500	0,6500	0,6500
Décembre - <i>December</i>	5,9674	9,2480	1,3681	0,7000	0,7000	0,7000
Prix moyen annuel <i>Average annual price</i>	5,9502	9,1891	1,3402	0,9451	0,9462	0,9446

* Le prix de la production hors quota est établi par la CCL en fonction des revenus les plus bas obtenus pour l'écoulement sur le marché intérieur des surplus.

* *The CDC sets the price for over-quota production on the lowest return received for disposal on the domestic surplus market.*

FINANCEMENT DES ACTIVITÉS – 2002
Financing of operations – 2002

	Janvier à avril <i>January to April</i>	Mai à juillet <i>May to July</i>	Août à décembre <i>August to December</i>
	\$/kg de s.l.* – \$/kg of t.s.*		
Administration du plan conjoint et fonds de défense <i>Administration of the Joint Plan and Defense Fund</i>	0,02396	0,01556	0,01542
Contribution à l'UPA <i>Contribution to the UPA</i>	0,00774	0,00774	0,00788
Total partiel <i>Subtotal</i>	0,03170	0,02330	0,02330
Publicité et promotion <i>Advertising and promotion</i>	0,08600	0,08600	0,08600
Fonds de développement <i>Development program</i>	0,00080	0,00080	0,00080
Total	0,11850	0,11010	0,11010

* Solides totaux

* *Total solids*